

### **„Konsum von legalen Drogen - was tun?“**

#### **Landkreis Holzminden gibt einen Überblick über neue psychoaktive Substanzen**

Dienstag 1. September 2015 - **Holzminden (wbN)**. Der Landkreis Holzminden informiert in einer Veranstaltung am 8. September über legale Drogen, sogenannte „Legal Highs“. Getarnt als Raumerfrischer, Badesalze und Kräutermischungen umgehen sie das Betäubungsmittelgesetz und können somit legitim erworben werden. Der Konsum ist allerdings riskant.

Die Referenten der STEP Sucht- und Jugendberatung Holzminden (Fachstelle Sucht und Suchtprävention) geben einen Überblick über kursierende Substanzen und zeigen mögliche Anzeichen von Drogenkonsum auf.

Fortsetzung von Seite 1

Im Anschluss werden neben rechtlichen Aspekten auch Handlungsansätze entwickelt, wie man in beschriebenen Situationen reagieren kann. Das Angebot richtet sich an alle Personen, die in ihrem Alltag und in der ehrenamtlichen Arbeit mit Kindern und Jugendlichen zu tun haben.

Durch die Teilnahme an zwei Workshops der Jugendpflege kann auch die Verlängerung der Jugendleiterkarte (Juleica) erfolgen. Die Veranstaltung findet am Dienstag, 8. September, von 17.30 Uhr bis 20.30 Uhr im STEPcafé, Fürstenberger Straße 1c, statt. Die Kosten betragen 10 Euro, für Juleica-Inhaber ist die Teilnahme kostenfrei. Anmeldungen und Fragen nimmt die Kreisjugendpflege unter der Rufnummer (0 55 31) 707-449 oder per E-Mail entgegen: [kreisjugendpflege@landkreis-holzminden.de](mailto:kreisjugendpflege@landkreis-holzminden.de)